

遷標

みおつくし 第六号

進路出発式

就職選考開始

十月十六日から就職選考が全国一斉に解禁されました。本校では十五日に、進路出発式を行いました。就職希望者を代表して三年海洋科栽培工学コースの今和泉璃音さん(南指宿中出身)、進学希望者を代表して三年食品工学科の有田桃花さん(枕崎別府中出身)が、これまでの取組や試験に臨む決意を述べました。三年生は自分の希望先に合格できるように、夏休みや放課後などを利用して面接練習、履歴書作成、筆記試験対策、小論文対策など一生懸命準備を行ってきました。この二名の決意表明は、一・二年生にとっても大きな刺激となったことでしょう。

今年度の就職希望者は六十八名、進学希望者は三十七名です。

■一安打完封勝利(野球部)

九月十九日に開幕した秋季県大会、主将を含む三名の選手を乗船実習で欠く中、一回戦では指宿商業に1-0で勝利しました。一回戦はシールド校のれいめい高校との対戦でしたが、



中盤以降に踏ん張ることができず敗退となりました。課題の多く残る大会となりましたが、またチーム一丸となってレベルアップできるように必死に熱く取り組みます。

◇悔しさをバネに！ 新チーム公式戦初勝利と負けた悔しさをバネに、今後もしっかりと戦い続けていきたいと思えます。部員からいつも明るさと元気をもらっているのが、マネージャーとして部員のサポートをし、花を咲かせる土になれるように、マネージャー二人で懸命に尽力していきたいと思えます。施されたら返し返す。恩返し、頑張ります。【二年情報通信科 神園直佳マネージャー(枕崎中出身)】

■後輩と作り上げる

ラストパフォーマンス(書道部)

★南日本七夕書道展 南日本芸術学会賞
三年情報通信科 松田桃花(枕崎中出身)
★県高等学校書道展 高文連賞一名
秀作賞一名

私たち書道部は、十一月に行われる県高校揮毫大会で上位入賞を目指して日々練習に励んでいます。八月に開催された県高校書道展では、それぞれ国家試験の補習や進路受験の準備がある中、毎日練習を積み重ね、全員入賞することができました。今年度は新入部員がたくさん入り、お



■かつおラーメン完成

十月二日、校長室にて即席ラーメン「枕崎かつおラーメン」完成のプレスリリースが行われました。

この即席ラーメンは、SPH備蓄食料品製造班の五名(岩崎大樹、藤元優真、堂山友也、小原賢汰、下木原梓司)が、ヒガシマル食品(日置市)と協議を重ねながら作成しました。地元産鯉節のだしの利いた塩味が特徴です。市内の南薩地域地場産業振興センターなどで購入できるほか、ふるさと納税の返礼品にもなっています。枕崎の新名物になればと考えています。こだわりが詰まった商品です。ぜひ御賞味ください。



■団体優勝4、準優勝2

十月月上旬に開催された各部活動の地区大会では、各部優秀な成績を収めました。コロナ禍の中でも目標を見失わず、努力を続けた成果が発揮されました。今後の活躍にも期待しています。

- ★弓道 団体優勝 ★剣道 団体優勝
- ★柔道 団体優勝 個人優勝(二年情報通信科 長濱 佑(坊津学園出身))
- ★卓球 団体優勝 個人優勝(二年食品工学科 大工園啓道(枕崎中出身))
- ★バレーボール準優勝
- ★バドミントン男子準優勝・女子3位
- ★バスケットボール3位

■行事予定

| | |
|----------------|--------|
| 11 | 10 |
| 24 | 30 |
| 火 | 金 |
| 7 | 2 |
| 土 | 月 |
| 6 | 更衣 |
| 金 | 頭髪服装検査 |
| 鹿水高祭(文化祭) | |
| 実習製品販売会 | |
| 専攻科入試出願期間(〜19) | |
| 期末考査(〜27) | |

■どこでも授業

九月に入り本校の『どこでも授業(出前授業)』が本格始動しています。九月二十



保護者の皆様へ

本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことがありましたら、いつでも御連絡ください。 TEL 0993-76-2111 教頭まで